

Juan María Nin, director general de “la Caixa”

- “La publicación del resultado de las pruebas de estrés realizadas por los supervisores financieros ha sido un ejercicio muy exigente y positivo de transparencia, que servirá para dar mayor confianza en el sistema financiero español, que ha demostrado que, en general, es tan solvente y saneado como el de los mejores países europeos”.
- “En relación a “la Caixa”, el resultado confirma nuestra fortaleza y solidez financiera, además de nuestra capacidad de resistencia, incluso en los escenarios teóricos más adversos, basada en nuestra potencia en banca minorista, de la que seguimos siendo líderes en España, y en una política prudente y acertada de inversiones empresariales”.
- “Las conclusiones de estos tests suponen una confirmación externa de la gran capacidad de crecimiento solvente del Grupo “la Caixa”, a nivel nacional e internacional, de acuerdo con nuestro Plan Estratégico”.

Barcelona, 23 de Julio de 2010